
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２７名の新入生を迎え、全校生徒７２名でスタートしました‼ 

４月９日（水）、入学式を執り行いました。
入学式では、２７名の新入生を代表し、川上航
汰くんが、「夢なき者に成功なし」と自分が大
切にしたい言葉を述べました。夢を持ち、その
実現に向けて前向きに中学校生活を送ろうとい
う、強い気持ちが伝わってきました。 
前日の８日（火）に行われた始業式では、 
２年：酒井みなもさん、３年：井樋口珠亜さ
ん、執行部：山口久美子さんが、新２年生、３
年生としての自覚と抱負を堂々と述べました。 
７２名の生徒たちは、新年度にあたりそれぞれ新たな目標を持って始業式、入学式に臨
んだところです。 
私からは、入学式の式辞で、「学びを深めること」「違いを大切にすること」の話をし
ました。将来、自分の夢や目標を実現させ、社会に出て豊かな人生を送るためには、学問
の知識もですが、人との付き合い方や生き方を学んでいく必要があります。また、社会は
様々な人が協力し、支え合い成り立っています。一人一人が持つ違いの良さを認め、多様
な視点で行動できる力を身に付ける必要があります。予測困難と言われるこれからの時代
を生きていくために、中学校の三年間で、たくましく生きる力を手に入れてください。 
２、３年生には、始業式の中で「時間は有限であること」「頑張る姿を見せてほしいこ
と」を伝えました。中学校は三年間しかありません。３年生にとっては、残された最後の
一年間です。２年生も昨年度の一年間がどんなに早く過ぎ去ったか、実感しているのでは
ないでしょうか。「時間は有限」だからこそ、しっかりと取り組もうという姿勢が出てき
ます。その姿が、下級生を導く「頑張る姿」になるのです。 
今の田浦中学校の良さは、何事にも真面目に真摯に取り組む姿勢です。その姿はどの学
校にも負けていないと思います。慌ただしい毎日ではありますが、この中学校での経験が
一人一人の成長に大きくつながっていくことと期待しています。 

 

 

 

 

知行合一 
学校教育目標：夢実現 潤いと にあふれる学校 

校訓 

自主 誠実 躍進 
田浦中学校だより Ｎｏ．１ 
令和７年４月２８日 

文責：校長 山下 暢子 

葦北の 野坂の浦ゆ船出して 水島に行かむ 波立つなゆめ   長田王 

                    （万葉集第三：二四五） 

訳：葦北の野坂の浦から船出してきて、さあ水島へ上陸しよう。波よ立たないでくれ、くれぐ 
れも。 

海は穏やかで美しいときもあれば、荒れ狂い人に恐怖を与えるときもあります。私たちの人
生も似たようなものだと感じます。中学卒業後、皆さんはそれぞれの海に漕ぎ出していきます。
穏やかな海の時もあれば、白波が立つ荒れた時もあるでしょう。その時に漕ぎ続けられる、そ
んな力を中学校で身に付けてほしいと思います。 

小中合同あいさつ運動を行っています! 
５月９日（金）、２３日（金）、６月１１日（水）、２５日（水）に行います。 

中学校校門、小学校体育館前：７：２５～７：５５ 
保護者をはじめ多くの方のご参加をお待ちしています。 



令和７年度の職員です！ 
～地域の期待に応えられるよう、心ひとつにがんばります～ 

 

 

宮坂美紀子 
教務・音楽 

渕上 貴子 
支援員 

中田 道男 
１年主任・数学 

工  飛翔 
１年担任・数学 

緒方 理沙 
養護 

松本 猛 
事務 

本井登喜雄  
校務員 

森  泰昭 
学校運営  
サポーター 

尾川 慧 
２年主任・
国語 

原口 典久 
２年担任・
理科 

和田 智美 
たのうら１組
担任  

税田 聡美 
たのうら２・３組
担任  

Georgia 
Lea Capper 

ALT 
前樫 成美 
支援員 

緒方 裕一 
３年主任・ 
保健体育 

青山 浩子 
教頭・家庭、英語  

山下 暢子 
校長 

井坂 洸貴 
３年担任・英語 

福溝 紀子 
３年副担任・
社会 

４月 1８日（金）  

歓迎遠足 

 

御立岬海水浴場で歓迎遠足を実施
しました。部活動紹介や穴掘り大会
など工夫したレクリエーションで、
笑顔あふれる一日になりました。 

 

穴掘り大会 

令和７年度田浦中学校 体育大会 ５月１７日（土）です！ 
５月１日（木）に行われる結団式から、いよいよ体育大会に向けての練習が始まりま
す。新入生にとって中学校最初の大きな行事です。ぜひ、地域の皆様もご参観いただ
き、子どもたちの頑張りを見ていただければと思います。 

体育大会テーマ：自信～失敗を恐れず、積極的な言動を～ 

４月 1６日（水）  

授業参観・ＰＴＡ総会 

 

多くの保護者の方に参加いただきま
した。令和７年度事業計画・予算案等
も無事承認され、新しい職員も含め、
新体制でスタートします。 

 

２年 理科 


